

Monsieur,

J'ai bien reçu la lettre de votre association; comme vous le faites remarquer, le nombre de victimes des accidents de la route ne diminue pas, et c'est cela qui m'interpelle avant tout. Vous avez je n'en doute pas des propositions pour que cessent de telles tragédies (près de 3500 morts sur les routes en 2016), propositions dont je prendrai connaissance si je suis élue.

De très nombreuses associations sollicitent actuellement les candidats. Je ne dispose pas de secrétariat, et ne veux pas utiliser d'éléments de langage comme certains le font. Je refuse aussi la démagogie qui consisterait à acquiescer à toutes les demandes émanant de groupes et associations, et à promettre des choses irréalistes.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Géraldine Sacchi-Hassanein